

# EINLADUNG

**Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Freunde,**

das Heidelberger Zentrum für Migrationsforschung und Transkulturelle Pädagogik (Hei-MaT) expandiert räumlich und möchte gerne gemeinsam mit Ihnen seine neuen Räumlichkeiten einweihen.

Zu diesem Anlass findet ein Podiumsgespräch mit interessanten Persönlichkeiten statt.

Für gute Unterhaltung sorgen der junge Comedian Osman Çitir sowie der Ethnomusikologe Ali Ungan von der Orientalischen Musikakademie Mannheim

Wir freuen uns, wenn unsere Einladung auf Ihr Interesse stößt und wir Sie in unseren neuen Räumen begrüßen dürfen.

## **Einweihungsfeier der neuen Räumlichkeiten**

11. April 2013, 16 bis 20 Uhr

Jahnstraße 28,  
69120 Heidelberg



**Heidelberger Zentrum  
für Migrationsforschung  
und Transkulturelle Pädagogik**



## **Programm**

### **Begrüßung**

16.00 Uhr Prof.'in Dr. Havva Engin, Leiterin des Hei-MaT

### **Grußworte**

16.20 Uhr Prof.'in Dr. Anneliese Wellensiek, Rektorin der Pädagogischen Hochschule Heidelberg

16.40 Uhr Serhat Aksen, Generalkonsul der Türkei in Karlsruhe

17.00 Uhr Wolfgang Erichson, Bürgermeister für Integration, Chancengleichheit und Bürgerdienste Heidelberg

### **Comedy-Performance**

17.40 Uhr Osman Citir, Comedian

### **Podiumsgespräch**

18.00 Uhr „Migrantische Stadt-Gesellschaften als Kultur-Räume: Film als Medium der transkulturellen Migration?!“

- Mario Di Carlo, Regisseur und Medienpädagoge, Mannheim
- Philipp Kohl, Regisseur, Mannheim (angefragt)
- Jasmin Lehmann, Lehrbeauftragte, PH Heidelberg

### **Musikalischer Ausklang**

19.15 Uhr Ali Ungan, Orientalische Musikakademie, Mannheim

19.30 Uhr **Buffet und informelle Gespräche**



---

## **Anmeldung und Rückfragen**

### **Heidelberger Zentrum für Migrationsforschung und Transkulturelle Pädagogik**

Keplerstraße 87, 69120 Heidelberg

Wissenschaftliche Mitarbeiterin: Sylvia Selke

E-Mail: [mail@hei-mat-online.de](mailto:mail@hei-mat-online.de)

Telefon: 06221/18540117 | Fax: 06221/8540116

